

# Intercambian experiencias en el IV Foro Latinoamericano Clúster Salud



Directivos de hospitales y expertos en salud debatieron los días 5 y 6 de septiembre sobre los grandes desafíos que enfrentan los sectores públicos y privados del sector salud latinoamericano, esto durante el IV Foro Latinoamericano Clúster Salud , presentado por América Economía en colaboración con la Oficina de Convenciones y Visitantes de Monterrey (OCV Monterrey) y con el Clúster Salud de Monterrey.

En este Foro el Dr. Javier Valero Gómez, Director General del Hospital Zambrano Hellion, impartió la conferencia sobre: “La disrupción en la gestión hospitalaria ante la innovación, los cambios tecnológicos y el empoderamiento ciudadano”, en la que presentó cómo TecSalud busca a través de su visión transformar la práctica de la medicina en México.

“Hemos utilizado diferentes estrategias a nivel de enseñanza, entrenamiento y capacitación para médicos y personal de enfermería, con la colaboración internacional apuntaremos hacia la formación, intercambio de conocimientos y capacitación continua, no vamos a quitar el dedo del renglón”, comentó durante su ponencia.

Así mismo, el doctor Valero intercambió experiencias con directivos de hospitales de Panamá, Colombia y Brasil en un panel sobre los desafíos en la gestión hospitalaria, en donde abordaron los modelos de atención centrados en el paciente, particularmente en temas sobre cómo organizar de una mejor manera los servicios de salud y la optimización de recursos, mejora de calidad y eficiencia.

Durante estos dos días los expertos en salud coincidieron en que es necesario tener un enfoque hacia cuáles son los desafíos clave en materia de salud para poder avanzar en la búsqueda de soluciones, teniendo siempre como enfoque la atención primaria, el paciente activo y la prevención.